

Gobernadora de Tlaxcala y Secretario de Gobernación inauguraron Centro de Comando

Serán mil 500 cámaras las que operarán desde el C5i y mantendrán constante vigilancia en diversos puntos de la entidad, esto mediante la inteligencia tecnológico

Román Quezada

La gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuellar Cisneros acompañada del Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, inauguraron el Centro de Comando, Comunicaciones, Computo, Coordinación e inteligencia C5i. El C5i tiene como objetivo prevenir y actuar con mayor rapidez y eficacia para dar respuesta inmediata a la ciudadanía y hacerle frente a la delincuencia.

"Transformar y fortalecer la seguridad Publica a través de la creación del Centro de Comando, Comunicaciones, Computo, Coordinación e inteligencia C5E, nos encontramos ante la oportunidad histórica de fortalecer las acciones de seguridad publica en la entidad como nunca antes a partir del acompañamiento de inteligencia tecnológica de vanguardia", señaló la gobernadora Cuellar Cisneros

También informó que serán mil 500 cámaras las que operarán desde el C5i y mantendrán constante vigilancia en diversos puntos de la entidad, esto mediante la inteligencia tecnológico. "Puesta en marcha del C5I que reforzará la continuación de los procesos operativos y tecnológicos de las instituciones de Seguridad Pública, estatales, federales y municipales, así como las de emergencia para salvar más vidas y proteger el patrimonio de la sociedad mediante el apoyo de inteligencia tecnológica de vanguardia y personal profesional capacitad, sensible y cercano a la gente hacemos una nueva historia en Tlaxcala, aseguró En tanto, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López anuncio un incremento al sueldo de los policías de Tlaxcala, ya que eran de los más bajos del país.

El secretario también destacó su amistad con la gobernadora Cuellar Cisneros y aseguró seguirán trabajando en favor de Tlaxcala "Cuando menos el próximo mes el 15 de junio el salario de la policía pasara a 13 mil pesos mensuales, el compromiso", informó el secretario. El C5i también buscara proteger a las mujeres que son víctimas de violencia, esto a través de un botón de pánico para que en caso de estar en peligro la alerta pueda llegar al centro y la auxilien de inmediato.



Puesta en marcha del C5I que reforzará la continuación de los procesos operativos y tecnológicos de las instituciones de Seguridad Pública"